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本 日 の 例 会   12 月 2 日（第 1 例会） 例会時間・場所変更 

●例会・年次総会 17：30～17：50          シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間 

●理事会 16：30～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●年末家族会 18：00～20：00            シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間 

●食膳 ＜フランス クリスマス正餐料理＞ 

 

次週のお知らせ   12 月 9 日（第 2 例会）        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「生野区の『暮らしても遊んでも働いても楽しい』異和共生のまちづくり」 

                               大阪市生野区 区長 筋原章博氏 

(山口寛会員担当) 

●業界５分間スピーチ 金山信利会員 

●食膳 ＜日本 松花堂弁当＞ 

 

次々週のお知らせ  12 月 16 日（第 3 例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●例会時間変更 11：15～11：45 

●業界５分間スピーチ 

●地区大会 リーガロイヤルホテル大阪 13：00～ (12：00～登録開始) 

 

先 週 の 記 録   11 月 25 日 (第 4 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

 
出 席 会 員 29 名(内免除会員 5 名) 

     会 員 総 数 42 名(同上 12 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 30 名 
        ホームクラブ出席率 82.85％ 
    11 月 4 日(第 1 例会)補正出席率 95.00％（MU1 名） 

 

 

 

先週の金曜日、大阪 RC 創立１００周年記念式典に出席して参りました。参加者５００名超えとい 

う壮大な式典で圧倒されて帰ってきました。ジェニファー・ジョンズ RI 会長もご夫婦で出席されて 
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おられました。来賓挨拶、記念コンサート、祝の能の舞、乾杯から食事など全てが上質で洗練され、 

さすが大阪ロータリーと感激致しました。孫クラブにあたる我々も来年５５周年ですので、良いとこ 

ろを見習って洗練されたクラブを目指しながら、城南らしい温かいアットホームな雰囲気をもっと作 

っていければと考えています。 

今年度の当クラブの最大の公式行事は 5/13(土)の IM第６組ロータリーデー及びフレッシュロータ 

リアン研修交流会です。その進捗状況ですが村上実行委員長の下、プログラムと予算が固まり、先日 

の六輪会（IM６組会長・幹事会）でほぼ承諾を頂きました。今後は会員の皆様の役割分担を決めて、 

定期的に打ち合わせを行いながらクラブ内のムードを高めていき、４月には予行演習も済ませて万全 

の状態で臨みたいと考えています。 

 

 

①11 月 22 日(火)に、IM 第 6 組の会長・幹事会「六輪会」がホテルモントレグラスミア大阪で開催さ 

れ、三宅会長と私(泉)で参加してまいりました。2023 年 5 月 13 日(土)に我がクラブがホストとな 

って開催される IM 第 6 組ロータリーデー、フレッシュロータリアンのご説明をさせていただいて 

おります。 

②米山記念奨学生学友会(関西)より、米山クリスマス交流会の案内が届きましたので、奨学生のタオ 

さん、小林(正)R 財団・米山奨学委員会委員長へ回付しております。 

③Rotary 英語版が届いておりますので回覧いたします。 

 

 

・青少年奉仕委員会(RAC 担当) 細川直人委員 

大阪城南ローターアクトクラブ 11 月度第 2 例会は、11 月 26 日（11 月 5 日より変更）9：00 より 

     清掃活動を実施予定です。集合場所はＪＲ大阪城公園駅前の階段下です。服装は動きやすい服装にて 

     よろしくお願いします。 

 

 

               「お金の寿命」         株式会社フォーユー 取締役 佐伯謙氏 

(宮田正人会員担当) 

令和 4 年 11 月 25 日の卓話を担当させ頂きます FP の佐伯です。私は NISA 

や iDeCo、運用型保険の活用等、資産運用を専門としていますので表題のこと 

についてお話いたします。 

突然ですが、皆さんの 1,000 万円の寿命は何年ですか？ 

例えば、仕事をリタイアして年金だけで過ごされている方が毎月 10 万円を取り崩せば 1,000 万円 

     の寿命は 8 年 4 か月です。毎月 20 万円取り崩したい方は 4 年 2 か月しかありません。 

2012 年に 1,000 万円を預金していた人は 10 年手をつけなかったら寿命は変わっていないでしょう 

か？答えは「寿命は減っています」この 10 年で物価はかなり上がりましたし、消費税も 5%上がって 

います。対して利息はほとんどつかないので、1 円も使わず大事に寝かしていても 15%ほど減ってい

るのです。       

更に今年は 32 年ぶりの記録的な円安が現在進行形で猛威を振るっています。 

ガソリンや食品、外食代（保険料も)の値上がりが家計にとっては痛手です。 

 

 

幹事報告

委員会報告

卓   話

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 



為替の原因は多岐にわたりますが、世界に向けて日本製のものが売れなくなっていることも大きな 

影響があるとされています。かつての Made in Japan ブランドに頼ることに限界がきて“日本円”とい 

う通貨の世界での立ち位置が今後変わる可能性が低くないことを感じさせられる一年です。 

      ここまで暗い話ばかりですが、私は意外と楽観的に考えています。 

なぜなら国が資産運用に税制優遇(NISA や iDeCo)を用意してくれて、解決策がきちんとある問題 

だからです。色々とお伝えしたいことはありますが、簡単に私なりのロータリアンの皆さんに知って 

いただきたい対策を考えました。 

①退職金をしっかりとる 

⇒大増税時代に退職金は残された数少ない節税対策です。経営者の方は特にしっかりとりたいですね。 

②仕事を辞めた後もお金には働かせる（運用する） 

⇒お金は 24 時間 365 日働かせても文句もハラスメントも言わない皆さんの大切な財産です。今は老 

後といっても 20～30 年あるのでしっかりと時間を味方に運用を続け、資産寿命を延ばしましょう。 

③“外国の通貨”でリスクを分散 

日本円での資産に余裕ができれば、次は円だけしか持たないリスクを回避したいです。 

世界における日本の立ち位置がかわってしまったとしても皆さんの資産が守られるよう一部は米 

ドルを持っておきたいですね。 

 

 

11月25日（第4例会） 

・三宅会員  先日は楽しい時間を過ごしました。皆様、濱田さんありがとうございました。山本 

(智)さんキャッチボールの相手してくれてありがとう！ 

・泉会員  三宅会長 濱田会長エレクトご馳走様でした。タオさんもとても喜んでいました。あり 

がとうございました。 

・梅崎会員  またまた早退します。すみません。 

・村上会員  11 月 20日の産経新聞に、当社が「近畿の地方企業」として紹介されました。記事を

通じてパデルを宣伝しました。 

・奥田会員  三宅会長、濱田次年度会長、昨日は有りがとうございました。 

・山本(智)会員  三宅さん、濱田さん、おいしいピザのお店にて楽しいうたげを開催していただき 

 有難うございました。 

・元氏会員  三宅会長、濱田会長エレクトご馳走様でした。とても楽しかったです。 

・細川会員  一昨日剣道三段に合格しました。高校の剣道部の子たちと同じくらいの実力というこ 

とになります。 

・泉会員・元氏会員・田中会員・野村会員・宮田会員・山本(智)会員・奥田会員・濱田会員 

      三宅会長、昨日はご馳走になり楽しい時間ありがとうございました。 

・酒味の会出席者一同  おいしい中華でした。 

・宮田会員  佐伯謙さん、本日の卓話よろしくお願いします。勝島さん、いつもありがとうござい 

ます。三宅会長・濱田会長エレクトご馳走様でした。 

 

11月ニコニコ合計 167,300円 

(編集担当 岡・佐伯) 

ニコニコ箱

12 月は 疾病予防と治療月間 


